

Mit dem Mitsubishi PX 33 zu einem Diamanten

Beim traditionellen „Fest der Diamanten“ seiner Händler hatte Mitsubishi Ende September auch ein Gewinnspiel gestartet, bei dem es einen von drei Diamanten im Wert von je 10 000 Euro zu gewinnen gab. Über 20 000 Besucher beantworteten die Frage nach dem ersten Serien-Allrad-SUV der Welt richtig: Mitsubishi PX 33. Die drei Gewinner der großen Verlosung stehen nun fest und werden in den kommenden Tagen ihren Gewinn vom nächstgelegenen Mitsubishi-Händler überreicht bekommen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi verlor drei Diamanten im Wert von je 10 000 Euro.
